

Gartenparty der Teamgeister

Am 31. Mai 2008 war es endlich soweit....bei strahlendem Sonnenschein konnte unsere erste Party bei zwei unserer Teamgeister im Garten stattfinden. Wie es sich für echte Teamspieler gehört, brachte jeder etwas für das Buffet mit. Neben köstlichen Salaten und Nachspeisen gab es auch Getränke (Cola für die Kleinen und Caipirinha für die Großen), die beim Training streng verboten sind. Auch die Gute Laune fehlte nicht und so wurde viel erzählt und gelacht.



Selbstverständlich wurde auch fleißig geübt und Spieler zeigten sich gegenseitig ihre Hockeytricks, während die Jüngsten den Garten und seine Gerätschaften erobern konnten.



..... übrigens freuen wir Teamgeister uns über jeden neuen Geist im Team!!!!!!